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很多朋友对于比特币发行上限和比特币的发行上限不太懂，今天就由小编来为大家
分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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1. 比特币的数量有总数吗？如果有限的话，如果封不住，可以用超级计算机
把它给挖光吗？

2. 有观点认为比特币下一步应该修改2100万枚数量上限，你觉得该修改吗？
3. 比特币发行人:“全世界比特币永远只有2100万枚。”你信吗？
4. 什么是比特币?全球发行多少枚？

比特币的数量有总数吗？如果有限的话，如果封不住，可以用超级计算
机把它给挖光吗？

问题1：比特币的数量有总数吗？

比特币的总数是有限制的，总数最终会达到2100万的那一天，之后不再增加，也
就是说比特币最终会变成一种通缩货币。

问题2：可以用超级计算机把它给挖光吗？

要回答这个问题，首先我们看看比特币挖矿经历了哪些过程。

1）CPU挖矿

比特币上线时，中本聪通过他的个人电脑，使用CPU就挖出了第一个区块：创世区
块，之后他通过他的个人电脑CPU挖了一百来万个比特币，按照今天的比特币价值
计算，值大约700多亿人民币，之前更高(当前即2018年3月4日21点比特币单价约
为7.4万RMB)；

2）GPU个人挖矿

之后由于比特币被越来越多的人所接受和认可，以及各大炒币的介入，比特币一路
看涨，于是越来越多的人加入到挖矿的队伍中来，导致挖矿的竞争愈发激烈，而挖
矿的本质其实就是通过算力来解决一个数学难题，按照比特币的系统机制，如果挖
矿竞争变得更加激烈，数学难题的难度将自动提高，于是乎，通过个人电脑的CPU
挖矿几乎已经无法挖到比特币了。

之后有人发现，通过GPU(即显卡)可以挖到比特币。
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3）矿机挖矿

之后比特币继续看涨，继续火爆，通过个人的GPU显卡挖矿，也几乎挖不到比特
币了。

于是有人开始研发出了专门用于挖矿的矿机，大致就是一台电脑安装若干个GPU
显卡(如下图)，来提升挖矿设备的计算能力，提高挖到比特币的概率。

4）组成矿池挖矿

而后比特币仍然火爆，加入的人也越来越多，通过单独个人购买矿机来挖矿，也挖
不到了，于是大家开始组团，形成一个挖矿的矿池。

而挖到比特币后，就按照你在矿池中所占的算力比例，分配相应的比特币，即按你
贡献的算力多少来决定分配多少的比特币。

如果我们拿超级计算机神威太湖之光去挖比特币，会得到多少收益呢？

首先看看当前比特币每十分钟会产生多少比特币吧：

最开始的四年(2009年1月比特币诞生)，每个挖矿成功的人会得到50个比特币的奖
励，每过四年衰减一半。

也就是下一个四年挖矿成功奖励25个，再下一个四年奖励12.5个，以此类推。大
约到2140年的时候，比特币发行完毕，最终维持在总量2100万个不变，并不会无
限增加下去。

2016年7月9日，比特币预计将迎来第二次挖矿产出减半，由之前的每个区块产生2
5个比特币减为12.5个。

而神威太湖之光的持续性能为93.015PFlops(峰值125P)，也就是93P左右的算力
。而比特币当前全网算力为23,023P。神威只占到了目前全网算力的0.4%左右，而
随着比特币全网算力的持续增加，这个占比会越来越低。

仔细算了下，神威现在去挖矿。一天产生12.5个比特币消耗电费60万元。按今日
价格(2018年3月4日21点)约7.4万元一个，12.5个比特币大约价值92.5万，但国家
为研发神威投入了6个亿左右的资金和众多技术人员。单单就拿它来挖矿是很不值
得的一件事情。
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再者，比特币每十分钟产生一个区块，必须要等到2140年时，比特币才会被挖光
，任何设备都不可能提前把比特币挖光的。

除非量子计算机的出现，把比特币系统给破解了。

有观点认为比特币下一步应该修改2100万枚数量上限，你觉得该修改吗
？

最近确实有看到有区块链大V提到了关于修改比特币的2100万枚总和数量，个人感
觉不应该修改，同时包括10年比特币的发展历史周期中内心陷入沉默账户中的比特
币也不应该再通过技术手段回流市场。

2008年中本聪提出了关于比特币的最初构想，2009年比特币正式诞生。到目前为
止，比特币已经艰难的度过了十年，截至2019年2月17日已经挖掘出的比特币175
4.22万枚，但是据不完全统计在比特币的十年历史中已经被丢失的陷入永久沉默账
户中的比特币数量接近400万枚。

有观点一直认为比特币的稀缺是造成比特币今天价格的重要因素，其实并不能完全
这样认同。物以稀为贵的理念并不完全适合于当前的比特币，因为它缺少实物化以
及完整的价格支持。但是随意的篡改之前的既定全网共识有悖于当初的比特币概念
，这从根本上会动摇当前一薄弱的市场价值共识支撑起来的比特币价格。

解决比特币的增发问题并不能完整的解决当前虚拟货币的所有问题，矿工的挖矿利
润可以通过分叉币补贴当前也正是做到这一点，市面上的分叉币种也是多的泛滥，
但是有价值的也就区区数个。

所以说坚决不可以随意的篡改比特币的初始定义，但在当前资本逐利化的市场中比
特币已经越来越成为一种资金博弈工具，未来如果篡改成功离数字黄金的道路就会
背道而驰。

比特币发行人:“全世界比特币永远只有2100万枚。”你信吗？

应该说，全世界比特币不会超过2100枚，2100万是发行总数。中本聪当时发行时
不一定会预想到比特币会有这么大的影响，牵动了世界金融，俱闻当时以游戏的形
式发行的，所以是可信的。

什么是比特币?全球发行多少枚？

比特币是基于区块链技术开发出来的一种虚拟货币，按照原先设定的规则，它在全
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部被计算出来以后，数量应该是2100万枚！

作为虚拟货币的鼻祖，它从2009年出现以后，最高价居然被炒到了2万美元，不可
思议吧。虽说它不是法币，但它却可以按照成交价格兑换成很多国家的法币。

有些人可能觉得比特币是没有任何价值的东西，所以它的价格应该为0！事实上，
比特币的价值在于它的需求，由于它的来去不可监控，很多不可告人的交易都是通
过比特币来完成的！这个也是它被各国政府嫌弃的原因！！

目前市场上有很多虚拟币都是空气，没有价值，因为它们除了在虚拟币交易所被人
买来买去，没有其它任何用途！一定要注意识别！！

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的比特币发行上限和比特币的发行上限
问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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